Bürgerclub leistete 125 Stunden ehrenamtliche Arbeit im Jahr 2018



Bei elf Arbeitseinsätzen im Jahr 2018 wurden von den sieben Mitgliedern des Bürgerclubs rund 125 Stunden Arbeit geleistet. Rund 75 Stunden davon entfielen alleinig auf die Käppeleshütte, die einen komplett neuen Anstrich bekam. Daneben wurden zu Beginn des Jahres Sturmschäden im Wald beseitigt und der Laufbach- und der Großlochpfad freigeschnitten. Gegen Jahresende war erneut der Laufbachpfad im Fokus, wo Geländer und vermoderte Treppenhölzer ausgetauscht wurden. Die Gemeinde bedankte sich durch Bürgermeister Markus Burger in Form eines gemeinsamen Abendessens auf der Teufelsmühle bei allen Mitgliedern des Bürgerclubs für die tatkräftige Unterstützung im Jahr 2018. Vielleicht stößt im Jahr 2019 noch der ein oder andere zum Bürgerclub dazu - Arbeit hätten wir in Loffenau sicherlich genug. Interessenten dürfen sich gerne bei Karl-Heinz Grimm, Telefon 7636, melden.



Die Kelterbilanz 2018 kann sich sehen lassen

In diesem Jahr hatten die beiden Keltermeister Markus Kyre und Jochem Bosch einiges an Arbeit.

Über die Siebbandpresse wurden 33.577 Liter Apfelsaft gepresst. Davon wurden 9.987 Liter über die beiden Pasteurisier-Anlagen zu Apfelsaft bearbeitet und in Boxen abgefüllt. Die Anschaffung der zweiten Pasteurisier-Anlage hat sich definitiv gelohnt, da der Trend zur eigenen Apfelsaftherstellung weiterhin ansteigt. Vergorener Apfelmost (der Klassiker) ist kaum mehr begehrt. Wenn man den Anteil des frostfrischen Süßmostes abzieht "kocht" nicht mehr viel Most in den Fässern.



Der größte Anteil der diesjährigen Apfelernte wurde allerdings nicht in Loffenau bearbeitet, sondern umgetauscht. Bei der Umtauschaktion des Obst- und Gartenbauvereins wurden über 147,3 Tonnen Mostobst angenommen und umgetauscht.

Jahr	Gemeinde- kelter / I	Umtausch / t	Saft / I
2011	22.901	73,0	
2012	34.900	240	
2013	18.269	-	
2014	23.696	72,7	
2015	22.636	58,7	4.315
2016	29.716	130,12	8.170
2017	22.600	59	4.315
2018	33.577	147,3	9.987

Ein herzliches Dankeschön den beiden Keltermeistern für ihre Arbeit.

Bürgermeisteramt

November-Dezember-Wetter



Während es im Murgtal und auch in Loffenau neblig ist, erschließt sich dem Betrachter von der Teufelsmühle aus ein herrliches Panorama.